

9. Badische Implantologietage

Am 6. und 7. Dezember 2019 finden im Kongresshaus Baden-Baden die Badischen Implantologietage statt.



Da insbesondere Zahnärztinnen und Zahnärzte aus der Region angesprochen werden sollen, ist die Veranstaltung als eintägiger Kongress (Samstag: wissenschaftliche Vorträge) mit Pre-Congress Angeboten (Freitag) konzipiert. Das Referententeam wird insgesamt ein vielfältiges und fachlich sehr anspruchsvolles wissenschaftliches Programm rund um aktuelle Fragestellungen gestalten, und so dürfte sicher für jeden etwas dabei sein.

Weitere Informationen finden Interessierte auch im Internet unter www.badische-implantologietage.de ◀



■ Unter der Thematik „Moderne implantologische Konzepte bei stark reduziertem Knochenangebot“ widmet sich die Veranstaltung unter der wissenschaftlichen Leitung von Dr. Georg Bach (Freiburg im Breisgau) erneut den Anforderungen an eine immer komplexer werdende Implantologie. Entsprechend breit gefächert ist dadurch auch das Vortragsprogramm. Beginnend mit Spezialthemen rund um die Knochenregeneration reicht die Themenpalette über Sinuslift- und Augmentations-techniken, kurze und Durchmesser

reduzierte Implantate bis hin zu Risikofaktoren im Zusammenhang mit Erkrankungen, implantatprothetischen Aspekten und Fragen der Periimplantitistherapie. Die Themen werden wie gewohnt sowohl im Hinblick auf die wissenschaftlichen Grundlagen als auch hinsichtlich ihrer Relevanz für den Praxisalltag mit den Teilnehmern diskutiert.

„Zähneknirschen ist (k)eine Krankheit?!“

Die Winter-Akademie des ZFZ Stuttgart findet am 25. Januar 2020 statt.

■ Viele Zahnärztinnen und Zahnärzte werden regelmäßig mit „knirschenden“ Patienten konfrontiert. Ursächliche Faktoren für Bruxismus werden auch in der Fachwelt kontrovers diskutiert – biologische, psychische sowie exogene Indikatoren werden hierbei genannt. Für den behandelnden Zahnarzt stellt sich mitunter die Frage: Bin ich hierfür überhaupt der richtige Ansprechpartner? Dabei hat sich der Kenntnisstand zur Ätiologie, Prävention und Therapie des Bruxismus sowie von Bruxismus-Folgen deutlich erweitert.

Das Zahnmedizinische Fortbildungszentrum Stuttgart (ZFZ) nimmt sich darum im Rahmen seiner inzwischen 26. Winter-Akademie dem Thema „Zähneknirschen ist (k)eine Krankheit?!“ an. Die Veranstal-

tung findet am 25. Januar 2020 im Mövenpick Hotel Stuttgart Messe & Congress statt und es können 7 Fortbildungspunkte erworben werden.

Ein Update zum Thema Bruxismus bietet dabei der eröffnende Vortrag von Frau Prof. Dr. Peroz, der aktuellen Präsidentin der Deutschen Gesellschaft für Funktionsdiagnostik und -therapie. Internationale Experten aus Hochschulen und Praxis werden danach unter anderem zu Themen wie „Diagnostik von Zahnverschleiß – Behandlungsindikationen und Formen“ sowie „Implantate und abnehmbarer Zahnersatz bei Bruxismuspatienten“ referieren. Auch Behandlungsoptionen bei Bruxismus und der Umgang mit dessen Folgen werden bei Vorträgen thematisiert. Eine umfangreiche Dentalausstellung rundet das Angebot für die Besucher in Stuttgart ab.

Weitere Informationen und Anmeldung unter www.zfz-stuttgart.de sowie telefonisch (0711 22716-55). ◀



Besuchen Sie uns auf der Messe Stuttgart vom 11. - 12. 10. 2019, Halle 10, Stand 10F35

3 Schritte

für eine saubere und sichere Lösung zur Innenreinigung, Desinfektion und Trocknung zahnärztlicher Übertragungsinstrumente



WL-clean (1)

- Komplexierend
- Stark emulgierend
- Keine Proteinfixierung
- Geprüft im Praxistest mit Prüfanschmutzung nach DIN EN ISO/TS 15883-5

WL-cid (2)

- Bakterizid/Mykobakterizid (inkl. TBC)
- Fungizid
- Viruzid nach EN 14476 und EN 16777, mit unbehüllten Adeno-, Noro-, Polioviren und Polyoma (SV 40), sowie alle behüllten Viren wie z. B. HBV, HCV, HIV und Influenza.
- Wirkstofflösung VAH/DGHM zertifiziert

WL-dry (3)

- trocknend
- reinigungsunterstützend

